



Vocera del PRI lanza mensaje tras salida de senadores

Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga Delgado renunciaron al PRI, tras décadas de militancia. La noticia provocó múltiples reacciones en la esfera política del país; mientras que algunos lamentaron la decisión hubo otros que celebraron su salida.

Tal es el caso de Paloma Sánchez, diputada federal y vocera del Partido Revolucionario Institucional (PRI) quien lanzó un contundente mensaje a través de su cuenta de Twitter, mismo que acompañó con un meme de Wendy Guevara de "Las Perdidas", personalidad en tendencia en últimas fechas.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/vocera-del-pri-lanza-mensaje-tras-salida-de-senadores/1684346>